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Remarques, suggestions et propositions faites Réponses apportées par la municipalité 

Voies et réseaux / Espaces verts 
Problème de stagnation des eaux pluviales dans le 
fossé longeant l’impasse des Ajoncs 

 Intervention des services techniques. 

Terrain à l’arrière longeant les tennis n’est pas fauché 
avec le reste. 
Y a-t-il des projets d’aménagement de jeux pour les 
petits ? 

Un morceau de terrain appartient à la ville d’ Alès.  
 Intervention des services techniques. 

Pas pour le moment.  

Prévention sécurité / Civisme 
Des motos viennent tourner sur le terrain attenant 
au city-stade.  
Certains font des roues arrière dans le lotissement 

 Etudier la possibilité de mettre une barrière ne 
permettant pas le passage des motos. 

Trou noir de lumière au niveau du poste de 
transformation Barbes. Il manque un lampadaire. 
Rajouter un ou deux lampadaires dans le chemin des 
Romarins. 
Chemin du Viget : il y avait un lampadaire au niveau 
des conteneurs verre et carton. Il faudrait le 
remettre. 

 Sera vérifié par les services technqiues 

Problème de vitesse de circulation sur le chemin des 
Romarins, 

Chemin étroit, mais dans certaines parties il faut étudier 
la possibilité de faire des trottoirs.  

Passage de nombreux camions sur le chemin des 
Romarins. 

Une étude est en cours sur la limitation de vitesse et de 
tonnage sur les différents secteurs de la commune. 

Les automobilistes qui s’arrêtent pour déposer les 
verres empêchent les gens de rentrer dans le 
lotissement des Romarins. 
L’habillage en bois gêne la visibilité quand on sort du 
lotissement. 

Sera vérifié 

Abribus de l’Oliveraie : il n’y a pas de grillage contre 
le terrain vague malgré un vide de 4m. c’est 
dangereux. 

Le terrain est privé. 
Nous allons nous rapprocher des propriétaire  

Relancer les propriétaires sur l’obligation de tailler 
les haies dépassant sur les trottoirs, juste avant les 
Bastides du Viget en direction de Salindres. 
Idem après le rond-point de la Rose des vents. 

Interventions régulières de la Police Municipale. 

Quid des plateaux ralentisseurs de Mazac qui ne sont 
plus aux normes ? 

On n’a pour le moment aucune solution de remplacement 
efficace sauf à un coût élevé 

Problème de sécurité à l’Estrangladou. La seule solution serait un passage alternatif mais ce sera 
un projet couteux. Il y a risque de stockage des véhicules 
aussi. Donc à étudier. 

  

Un voisin du City-Parc fait part de problèmes 
d’incivilité récurrents  

 

Des aménagements visant à interdire l’accès aux 2 roues 
seront réalisés. Idem sur le champ à côté. 
Eteindre à nouveau le lampadaire à 21h comme avant 
Des rondes de la PM seront programmées et la 
gendarmerie informée 



Environnement 
Impasse de l’Oliveraie : les sacs jaunes sont 
régulièrement déchirés malgré l’arbre à tri. Pourrait-
on avoir un conteneur jaune ? 

Ce problème sera évalué 

L’arbre à tri installé à côté du conteneur à verre 
impasse des Romarins a disparu  

A vérifier 

Il faudrait habiller le conteneur situé impasse des 
Ajoncs côté bassin. 

Prévu 

  

Un riverain signale que le ruisseau du Bruèges charrie 
des arbres qui restent dans son terrain. Il les ramasse 
mais demande s’il peut les brûler. 

Il faut vérifier en mairie s’il est situé dans le périmètre des 
OLD. 
La municipalité ne peut pas intervenir sur les propriétés 
privées. 

Chemin des Romarins embroussaillé entre le tunnel 
et le Bruèges 

Des relances seront effectuées auprès des riverains 
concernés 

Problème de rats qui prolifèrent.  

Divers 
Y aura-t-il une hausse des taxes foncières ? Pas de décision prise à ce jour malgré la situation 

financière complexe 
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